



Landesförderung für historische Bahn in Magdeburgerforth

Das Land Sachsen-Anhalt stellt in diesem Jahr mehr als 50.000 Euro für die Instandsetzung einer historischen Dampflok zur Verfügung, die später auf der Bahnstrecke bei Magdeburgerforth (Landkreis Jerichower Land) fahren soll.

Für die Erhaltung des Andenkens an die Burger Schmalspurbahn brauche man Enthusiasten, wie sie hier am Werk sind, erklärte der Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales, Sven Haller, heute bei der Übergabe des Fördermittelbescheides über exakt 51.730 Euro an den Traditionsverein Kleinbahn des Kreises Jerichow I e.V. „Technische Denkmäler gehören zum kulturellen Erbe des Landes, das gepflegt werden muss“, betonte er. „Mit der erneuten Landesförderung wollen wir auch die ehrenamtliche Arbeit würdigen, das Vereinswesen unterstützen und zugleich helfen, eine regionale Tradition zu bewahren“, nannte der Staatssekretär weitere Gründe für die finanzielle Unterstützung.

Zu Ihrer Information

Der Traditionsverein Kleinbahn des Kreises Jerichow I e. V. hat die Lok bereits vor einigen Jahren (2015) erworben und in der Zwischenzeit zahlreiche Fehl- und Ersatzteile beschafft, die durch Spenden finanziert wurden. Im vorigen Jahr erhielt der Verein für die erste Phase der Aufarbeitung des Kessels und den Kauf einer dampfbetriebenen Druckluftpumpe Zuwendungen der Lotto Toto GmbH Sachsen-Anhalt. Nun sollen der Rahmen sowie das Fahr- und Triebwerk der Lok aufgearbeitet werden.

Seit 2008 hat das Land Sachsen-Anhalt die Unterhaltung und Verlängerung der historischen Strecke, den Kauf von historischen Fahrzeugen und die Aufarbeitung von Schmalspurwagen bereits mit gut 520.000 Euro gefördert.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de